

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 13.12.2012

Jugend-Organisation Immendingen stellt Programm 2013 vor

Für das erste Halbjahr stehen schon zahlreiche Termine fest – Kinder und Jugendliche nehmen Angebote an

IMMENDINGEN (jf) - Neben einer positiven Bilanz 2012 haben beim Jahrestreffen der Jugend-Organisation Immendingen (JOI) die Termine 2013 im Mittelpunkt gestanden. Für den erkrankten, aber auf dem Weg der Genesung befindlichen JOI-Teamchef Wolfgang Heine leiteten Carina Kehm vom Hauptamt und Lisa Janosch vom Bürgerservice des Rathauses die Versammlung. Für das erste Halbjahr wurden neben den Fasnetangeboten folgende Punkte fest eingeplant:

Am 19. Januar findet ein Schnuppernachmittag der Gemeindemusik-kapelle statt, am 23. Februar das Kinderfrühstück der Seelsorgeeinheit in Mauenheim. Die Ostereiersuche der Symbadischen Freunde Zimmern ist am 30. März, die des Schwarzwaldvereins am 1. April. **Am 12., 19. und 26. April stehen „Arbeiten mit Ton“ bei Mutpol auf dem Programm.** Ein Schnuppertraining des Inlineho-

keyclubs Red Lions gibt es am 3. Mai (Ausweichtermin 17. Mai). Am 8. Juni ist das Kinderfrühstück der Seelsorgeeinheit und vom 21. bis 23. Juni die



Lisa Janosch (links) und Carina Kehm vom Rathaus Immendingen koordinieren die Jahresplanung und nehmen Anmeldungen für das Kinderprogramm entgegen. FOTO: JF

Kreissonnwendfeier mit 35-jährigem Jubiläum der Landjugend Ippingen. Ergänzend dazu regten die JOI-Mitglieder eine erneute „Putzede“ der Inline-Skater-Anlage oder eine Dorfputzede an, die durch die Jugendorganisation auf die Beine gestellt werden könnte.

Ausbildungsmesse im Oktober

Für das zweite Halbjahr wurde bereits jetzt wieder eine Aktion des Schwarzwaldvereins angemeldet. Außerdem findet unter anderem eine Ausbildungsmesse der Schulen statt, die auf den 19. Oktober terminiert wurde. Wie Schulleiterin Monika Kienzle ankündigte, wolle man bei der Messe mit dem Arbeitskreis „Jugend und Beruf“ sowie dem BdS zusammenarbeiten. Sie plane möglichst schon für den Januar eine gemeinsame Besprechung. **Die Jugendhilfe „Mutpol“ plant laut Marc Auer im kommenden Jahr eine Sardinien-**

fahrt mit voraussichtlich zwölf Schülern aus dem Raum Immendingen. Davor wollen sich die Jugendlichen bei Aktionen ehrenamtlich engagieren, um Spenden zur Finanzierung der Reise zu erhalten.

2012 hatte das JOI-Programm wieder mehrere hundert Kinder und Jugendliche begeistert. Insgesamt wurden mehr als 30 Veranstaltungen organisiert. In den ersten sechs Monaten hatte es neben zahlreichen Fasnetsveranstaltungen für Kinder insgesamt acht weitere JOI-Angebote gegeben. In der zweiten Jahreshälfte wurden 21 Programmpunkte angeboten. Für etwa ein Drittel der Termine war keine Anmeldung erforderlich, für die übrigen meldeten sich 397 Kinder an. Zu einigen dieser Veranstaltungen seien aber auch deutlich mehr Teilnehmer gekommen, als sich zuvor beim Bürgerservice gemeldet hatten, berichtete Lisa Janosch.